



CHÂTEAU DE SACY

CARTE DES SOINS



CHÂTEAU DE SACY
rue des croisettes, 51500 SACY
+ 33 03 26 07 60 38

MASSAGES ÉNERGÉTIQUES

Des massages profonds et restaurateurs, avec pierres précieuses pour une relaxation totale.

Deeply restorative massages enhanced with precious stones for complete relaxation.

Visage		
Face	25 min	65€
Corps		
Body	50 min	125€
Corps et visage		
Body and face	80 min	175€

MASSAGES INTUITIFS

Des massages sur-mesure où chaque geste est pensé en fonction des besoins du corps et de l'esprit. Choisissez l'huile et laissez le soin se personnaliser selon vos attentes.

Tailor-made massages, with every movement carefully adapted to the needs of both body and mind. Choose your preferred oil, and enjoy a treatment personalised to your every need.

Massage intuitif		
Intuitive Massage	25 min	65€
Massage intuitif		
Intuitive Massage	50 min	120€
Massage intuitif		
Intuitive Massage	80 min	155€

GOMMAGES CORPS AUX SELS

Un rituel minéral alliant éclat, énergie et bien être. Des soins pour sublimer la peau et apaiser les tensions.

A mineral ritual combining radiance, energy and well-being. Treatments designed to enhance the skin's natural beauty and release tension.

Sels de péridot relaxants et antistress		
Relaxing and stress-relieving peridot salts	30 min	65€
Sels de rubis anti-âge et lissants		
Anti-ageing and smoothing ruby salts	30 min	65€
Sels de saphir amincissants et raffermissants		
Slimming and firming sapphire salts	30 min	65€

SOINS VISAGE AVEC MASSAGE AUX PIERRES MINÉRALES

Soins aux pierres précieuses, anti-âge et régénérants, pour une peau lumineuse et revitalisée.

Precious gemstone treatments with anti-ageing and regenerative properties, leaving the skin radiant and revitalised.

Écrin diamant collagène et péridot

Un soin à base de collagène pour un teint éclatant de jeunesse

A collagen-based treatment for a radiant youthful complexion

90 min

160€

Écrin perle et diamant

Un soin anti-rides et hydratant pour un teint lumineux

An anti-wrinkle and moisturizing treatment for a radiant complexion

90 min

150€

Écrin perle blanche

Un soin ciblé pour lutter contre les taches et unifier le teint

A targeted treatment to combat dark spots and even out skin tone

90 min

145€

Écrin diamant anti-rides

Soin anti-âge raffiné, pour un teint lumineux, lisse et éclatant

A sophisticated anti-aging treatment for a luminous, smooth, and radiant complexion

90 min

140€

Soin gel diamant

Des soins doux et hydratants, idéal pour nourrir la peau en profondeur

Gentle, moisturizing skincare, ideal for deeply nourishing the skin

75 min

120€

Écrin améthyste

Un soin pour peaux mixtes qui rééquilibre et redonne de l'éclat à la peau

A skincare product for combination skin that restores balance and radiance to the skin

75 min

120€

Écrin smithsonite

Un soin nourrissant et antioxydant pour peaux sèches et sensibles

A nourishing, antioxidant treatment for dry and sensitive skin

75 min

120€

SOINS VISAGE FLASH - MASSAGE GUASHA

Soins énergétiques flash, pour nourrir et revitaliser la peau

Instant energy treatments to nourish and revitalize the skin

Peaux sèches

Un soin hydratant et nourrissant

A moisturizing and nourishing treatment

30 min

70€

Peaux mixtes

Un soin équilibrant et lissant

A balancing and smoothing treatment

30 min

70€

Peaux sensibles

Un soin apaisant et hydratant

A soothing and moisturizing treatment

30 min

70€

Peaux matures

Un soin régénérant et anti-âge

A regenerating and anti-aging treatment

30 min

70€

ENVELOPPEMENTS CORPS

Soins régénérants, énergétiques et détoxifiants pour un bien-être total

Regenerating, energizing, and detoxifying treatments for total well-being

Soin minéralisant du volcan Rotorua

Anti-stress, anti-fatigue, pour un effet revitalisant immédiat

Reduces stress and fatigue, for an immediate revitalizing effect

30 min

60€

Soin amincissant de thé et fève de caco

Drainant et détoxifiant, pour une silhouette redessinée

Draining and detoxifying, for a reshaped silhouette

30 min

60€

Soin minéral rose grenat

Régénérant, hydratant, lissant et éclaircissant

Regenerating, moisturizing, smoothing, and brightening

30 min

60€

Enveloppement tonifiant menthe et prêle des champs

Des soins apaisants pour peaux sensibles

Soothing skincare for sensitive skin

30 min

60€